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報告事項１	 喫茶店	

内容・意見	

・感想等	

私がここに住みたいと思った理由のひとつに、歩いて行ける場所に喫茶

店が多くあるということがあります。住み始めてから、いろいろな素敵

な喫茶店に足を運んでいますが、まだまだ行ってみたいお店がたくさん

あります。今月は、「珈琲園」でランチをし、食後に「Tomo」でコーヒ

ータイムを過ごしました。不思議なもので、私は喫茶店に入るとスマー

トフォンやパソコンをいじりたくなくなり、お店の方との会話やその空

間で読書を楽しみたくなります。日常のようで日常ではない、ゆったり

とした時間を過ごせる喫茶店が私は大好きです。	

状況写真	 	

	


